

Rapport d'activité 2012-2013

Les activités de l'année écoulée ont été modestes, période de passage en quelque sorte entre les projets qui se terminent et ceux qui sont en construction. L'évènement le plus riche en échanges culturels a été l'accueil de la délégation du lycée Mathieu Bouké par les clubs Bénin du collège Jean Rostand et du lycée Jean Moulin.

1. Les adhérents

Les adhérents (France et Bénin) sont au nombre de 69 (+ 11 membres par rapport à 2012) : 53 membres en France (7 membres n'ont pas encore renouvelé leur cotisation), 16 membres au Bénin.

2. La vie de l'association

- Participation à la Journée des Sports et des associations (octobre 2012).
- Voyage de février 2013 au Bénin
 - un compte-rendu est visible sur le site du lycée Jean Moulin « Le voyage d'Elsa », il devrait bientôt être en ligne sur le site MANIOC,
 - les moments « clés » : visite de l'exposition « Les 3 fers » à la Maison du Patrimoine de Porto-Novo, échanges avec les membres du Club Draguignan-Bénin, rencontres nous permettant de construire de nouveaux projets ou de poursuivre les anciens : Mme SEKO et Julien ATCHADE pour le projet « Instruments de musique », Syl. Pâris. KOUTON pour l'exposition au Hangart, Didier N'DAH pour l'installation de l'exposition « Les 3 fers » à l'université d'Abomey Calavi.
- Participation à l'accueil de la délégation du lycée Mathieu Bouké à Draguignan : le compte-rendu sera en ligne la semaine prochaine sur le site du club Bénin du lycée Jean Moulin et un peu plus tard sur le site de MANIOC.

3. Les activités de financement

- Les cotisations des membres
- Des dons